

33 Jahre lang Clubmanager

Es gibt keinen
Golfclub-
manager in
der Rhein-
Main-Region,
der länger im



Amt ist als Gerd Petermann-
Casanova. Der ausgebildete Golf-
lehrer trat sein Amt im Golf-Club
Neuhof an, da war der Golfplatz
rund um das Hofgut in Dreieich
noch nicht einmal eröffnet. Nach
33 Jahren übergibt er seinen
Managerposten an Michael Wru-
lich und wird zukünftig mehr Zeit
finden, um in seinem geliebten
Südspanien selbst Golf zu spielen.
„Ich werde aber weiterhin für die
PGA of Germany aktiv sein“, ver-
spricht der Präsident des Landes-
verbands Hessen.